

zusammen mit dem Landkreis Stade Industrie und Gewerbe anzusiedeln. Die Kooperation der beiden Landkreise in der erfolgreichen Umsetzung des Projektes „Luhmühlen“, gilt es nun auch in Sachen Verkehr gemeinsame Ziele durchzusetzen. Nach dem gemeinsamen Beitritt zum HVV und der damit erheblich verbesserten Anbindung nach Hamburg, müssen weitere Ziele erreicht werden. Dazu nannte Landrat Nahrstedt folgende Punkte: Metronomverbindung Lüneburg-Winsen-Hamburg Hauptbahnhof, den Ausbau des Schiffsverkehrs auf dem Elbe-Seitenkanal und Angleichung der unterschiedlichen Schulsysteme in den Bundesländern der Metropolregion. Die durch die unterschiedlichen Schulsysteme verhinderten landkreisübergreifenden Schulbesuche nannte Nahrstedt „Schwachsinn“. Es gibt also genug Gründe die „nachbarschaftliche Zusammenarbeit“ zu forcieren und als ersten Schritt schlug Nahrstedt ein regelmäßiges Treffen der Kreistagsmitglieder vor: „persönliche Kontakte sind für die Zusammenarbeit sehr wichtig und hilfreich.“

Mit den Worten „Ich sehe noch viele Themen, die wir gemeinsam beackern können“ entließ der Ortsvereinsvorsitzende Erich Ziegler die Gäste in den gemütlichen Teil und wünschte guten Appetit bei der Erbsensuppe und angeregte Diskussionen zu den von den Rednern angeschnittenen Themen.

Mit freundlichen Grüßen

Erich Ziegler
Ortsvereinsvorsitzender
SPD-Elbmarsch